
 

 REFLEXIONS SUR L’EVOLUTION DE LA DIVULGATION  

 
 
 
Nous avons connu une période où les grands média, porteurs de la Vérité universelle, se moquaient 
ouvertement des expériences de haute étrangeté vécues par certaines personnes, et cela ne libérait 
certes pas leur parole.  
Ensuite, les relations concordantes de certains témoins ont fini par attirer l’attention des 
vulgarisateurs, et il y a eu un progrès de ce côté-là. En fait, la raison est que la multiplication des 
chaînes de télévision a progressivement conduit à diminuer la puissance d’impact de la « pensée 
unique » distillée par les grands média institutionnels qui régnaient en maîtres absolus.  
Et s’est greffé là-dessus le formidable travail exploratoire de grands universitaires américains et de 
sommités : John Mack, L’artiste Bud Hopkins, le docteur Leir, qui ont forcé un respect unanime. Cela 
a été accompagné en France par des travaux remarquables de scientifiques comme Claude Poher, J.J. 
Vélasco, J.P. Petit, les idées développées par le scientifique franco-américain Jacques Vallée.  
Cependant, les grands média français, jusqu’à maintenant, n’ont cependant guère osé s’avancer au-
delà de témoignages qui finalement se résument à l’observation d’objets et de lumières 
probablement d’origine « exotique », faute de pouvoir les rattacher à quelque phénomène naturel 
que ce soit ou bien d’origine humaine.  
Les témoignages dont nous disposons vont beaucoup plus loin que ce genre d’observations et, pour 
l’instant il y a une censure qui s’exerce sur cette frange de l’invisible, de l’indicible, qui, 
effectivement, est porteuse d’une nouvelle aventure scientifique. Personnellement, j’ai hâte de voir 
sauter cette chape de plomb qui empêche des révélations autrement plus importantes pour l’avenir 
de l’humanité que ce qu’on nous laisse entrevoir, « officiellement ». Là se trouve probablement 
l’origine des réticences observées par les pouvoirs qui nous gèrent.  
L’un de mes amis « abducté » suggère que le siècle dit des « lumières » serait responsable de cette 
situation. Il explique que le développement rapide des sciences, qui a accompagné la révolution 
française, en particulier, a effrayé l’Eglise…Pour lui, un « pacte » a dû être signé : au gouvernement 
temporel le loisir de développer la recherche dans toutes les composantes des sciences, dès l’instant 
qu’elles ne s’intéresseraient qu’au fonctionnement du vivant et des mécanismes. Le pouvoir spirituel 
ayant l’exclusivité de l’étude et des présupposés relatifs à la nature et à la fonction de la conscience. 
Cette idée me plaît beaucoup. Par exemple, le physicien Tesla aurait eu davantage de possibilité 
aujourd’hui de développer ses travaux. Parce que de nos jours, le carcan idéologique explose au fur 
et à mesure de la pression moins grande des églises. Les travaux sur les nouvelles sources d’énergie, 
sur l’Information, sur la conscience, sur l’origine du vivant, sur les manipulations du vivant, dans tous 
ses composants, ces travaux existent partout dans le monde, et rien ne pourra plus les arrêter.  
Il n’y a pas si longtemps, les E.T., pour moi, ça ne dépassait guère non plus le stade « tôles et boulons 

d’origine exotique ». J’étudiais avec ardeur les thèses de Jacques Vallée, mais avec un certain 

distance, c'est-à-dire que je ne les intégrais pas à ma propre expérience « d’investigateur »….jusqu’à 

ce que j’entende et observe des témoins que je rencontrai et qui avaient manifestement vécu ces 

expériences d’abduction, qui avaient un retentissement fabuleux sur toute leur personnalité : des 

modifications de leur psychisme, de leurs croyances et convictions, de leurs talents et même « 

pouvoirs »…J’étais obligé de faire le lien avec les phénomènes dits paranormaux…parce que on ne 

sait pas encore les expliquer. Mais ces témoins qui me décrivaient des ressentis semblables à ceux 

étudiés par les américains plus haut cités, et la vulgarisatrice M.T. DE Brosse…une telle concordance, 

de tels invariants..Cela promettait à coup sûr un nouveau « terrain de jeu » au développement des 

sciences…C’est absolument incontournable. G.D. Ce 12 Avril 2014 


